

LA SECCIÓN XXII ENTREGA TONELADAS DE VÍVERES SIN DISTINGO A FAMILIAS DEL ISTMO Y LA SIERRA



A LA OPINIÓN PÚBLICA

OAXACA, OAX.- Gracias al apoyo solidario de cientos de mexicanos y de los trabajadores de la educación, más de 200 toneladas de víveres han sido entregadas de manera organizada y sin distinción por la Sección XXII de la Coordinadora Nacional de los Trabajadores de la Educación (CNTE) en 41 municipios afectados de la región del Istmo de Tehuantepec y la Sierra, a raíz del sismo de 8.2 grados en la escala de Richter y de las intensas lluvias.

De acuerdo al recuento de entrega que realizan región por región, integrantes de las brigadas de ayuda y apoyo solidario para entregar víveres a las familias que más lo necesitan, más de 1 millón de personas han recibido de manera directa y sin intermediarios, despensas, ropa, material de limpieza y material de curación, así como medicamentos, en municipios, rancherías, agencias y colonias.

Dentro de ellos destacan: Juchitán de Zaragoza, Ixtaltepec, Unión Hidalgo, San Dionisio del Mar, Chicapa de Castro, Santo Domingo Tehuantepec, Santiago Astata, Guevea de Humbolt, Ciudad Ixtepec, San Francisco del Mar, San Mateo del Mar, Santiago Niltepec, San Francisco Ixhuatán, Pueblo Nuevo, Pueblo Viejo, El Espinal, Reforma de Pineda, Huamuchil, Santo Domingo Zanatepec, Santa María Guienagati, Santa María Xadani, Mixtequilla, San Blas Atempa, Ejido Zapata, Magdalena Tlacotepec, Santiago Lachiguiri, Cerro Iguana, Santa María Ecatepec, San Pedro Tapanatepec, Santo Domingo Chihuitán, San Pedro Comitancillo, Santo Domingo Ingenio, San Pedro Huamelula, entre otros.

En la región de la Sierra, las brigadas recorrieron comunidades como: La Ermita, Latani, Choapam, La Ondura Lucero, Lachixova, Comaltepec, Huitepec, Yaveloxi, Yahuiwe, Tres Arroyos, Zacatepec, Metaltepec, La Candelaria, Tepantlali, El Mosquito Blanco, Cerro Costoche y Juquila.

De manera solidaria con los hermanos huaves, zapotecos, mixes y zoques, los maestros y maestras de la Sección XXII se dieron a la tarea de recorrer las zonas más recónditas de la región hasta donde la ayuda gubernamental no ha llegado de manera inmediata ante la inoperancia organizativa de las autoridades estatales y federales.



A pesar de contar con un despliegue de elementos de la Marina, el Ejército y la Policía, éstos han sido insuficientes para atender las necesidades de los pobladores mismos que en cada visita de las brigadas revelan su sentir e inconformidad hacia la falta de atención de las autoridades.

En este sentido, denunciaron también que las despensas que llegan vía oficial, están siendo resguardadas en domicilios particulares y desintegradas de su paquete original con miras al proceso electoral del 2018.

Por ello, la Sección XXII de la CNTE en coordinación con el pueblo organizado, será vigilante de que la ayuda y los recursos del FONDEN destinados para las familias afectadas por el sismo de 8.2 grados y las intensas lluvias, se ejecute.

Además, este Movimiento Democrático de los Trabajadores de la Educación (MDTEO) continuará trazando de manera organizada, las rutas de apoyo y brigadas de entrega de víveres que se siguen recaudando en los centros de acopio de la ciudad de Oaxaca ubicados en el centro histórico Armenta y López # 221, en CEPOS en la Calle Platanares esquina con Laureles sin número colonia Trinidad de las Huertas, y de la capital del país, en Avenida Coyoacán #939 entre Ángel Uzarrá y Matias Romero Colonia del Valle, Delegación "Benito Juárez".

¡JUSTICIA PARA NUESTROS COMPAÑEROS CAÍDOS EN NOCHIXTLÁN!
¡RECHAZO TOTAL A LAS REFORMAS NEOLIBERALES!
¡LIBERTAD INMEDIATA A LOS PRESOS POLÍTICOS Y DE CONCIENCIA!
¡ALTO AL TERRORISMO DE ESTADO!
¡ALTO A LA CRIMINALIZACIÓN DE LA PROTESTA SOCIAL!

Oaxaca de Juárez, Ciudad de la Dignidad y la Resistencia, 18 de septiembre de 2017.

COMITÉ EJECUTIVO SECCIONAL
UNIDOS Y ORGANIZADOS VENCEREMOS
CENCOS 22 – PRENSA Y PROPAGANDA



S N T E

SECCIÓN XXII